
Витковский А. (Интер): "Футбол без голов не интересен"

1) Алексей, насколько сложным получился у вас сезон? Какой ценой вам далось
чемпионство, когда вы осознали, что не упустите первое места? За счет чего вы
обошли Динамо Отрадный в гонке за золотые медали?

Физически и психологически сезон был самым сложным. основная цена у меня это
нервы. Каждый матч был золотым и было тяжело. Мы обошли Динам Отрадный по
большему количеству забитых голов. Думаю это справедливо - ведь футбол без голов не
интересен.

2) Сколько человек приняло участие в завоевании чемпионства? Кто из ваших
игроков выходил во всех матчах в этом сезоне? Кто стал бомбардиром команды
Интер? У вас 94 забитых гола, появлялось ли в какой то момент желание довести
количество голов до 100?

Всего приняло участие в чемпионстве думаю в среднем 25 человек. Я не вел статистики
кто выходил во всех матчах, но думаю такие люди есть. Бомбардиром стал Игорь Тягло с
15 мячами из них часть с пенальти. Было желания стать чемпионами. О количестве
голов не думали в сезоне 2008 мы забили 105 но стали вторыми.

3) Вы наверняка наблюдали за борьбой в чемпионате за 3 позицию между Stars,
СИА и Благодатью. Поделитесь своим мнением о каждой из команд в этой
увлекательной борьбе?

Старс сделал камбек сезона плохо стартанул как мы в сезоне 2013-2014. У СИА во
втором круге наблюдался спад, наверняка не хватило скамейки. Благодать играла в
этом сезоне крайне нестабильно.

4) Команда Интер вместе с Динамо О и Каштаном набрало больше всего ничейных
матчей - по 6 каждая? С чем связана такая любовь к ничейным результатам (1/4 от
всех матчей - это не мало)?

Все эти три команды упорные и неуступчивые, но на самом деле это дело случая.

5) Объясните с чем связан такой разрыв между 6 и 7 местом? Какие воспоминания у
вас остались от команд находящихся в середине турнирной таблицы?

 1 / 3



Витковский А. (Интер): "Футбол без голов не интересен"

От Легенды ожидал в этом сезоне большего. СНВ порадовал конструктивным футболом.
ФК Киев обновился организатор и команда. Так бы они набрали бы больше очей.
Березняки думаю находятся на заслуженном 9-м месте. Они показали футбол среднего
уровня и заслужили быть в середине турнирной таблицы. UBF мог бы подняться выше но
отсутствие достаточного количества игроков не позволило команде поднять выше. Если
бы у UBF был сбор и мотивация как на 1/2 Кубка ХФЛ то были бы в 5-ке. Каштан в ХФЛ
как всегда "валял дурака" отсюда и место. А у Самсона был кадровый кризис.

6) На последнем месте оказалась команда Интер Киев, игроки, которой еще
недавно выступали за вас. Что произошло с ребятами в этом сезоне, почему все так
печально закончилось?

Быть организатором команды не простая работа. Когда команда выигрывает все
хорошо, а когда проигрывает, то тогда очень сложно мотивировать и удержать
коллектив от раздоров. Думаю недооценка уровня вышки ХФЛ сыграла злую шутку .
Команда друзей это хорошо, но когда друзья не тянут на уровень высшей лиги нужно
делать сложный выбор. Интер Киев вовремя поменял организатора, Николаю Якимцу
эта ноша стала тяжела и сохранила костяк команды, который вскоре мы еще не раз
увидим на просторах ХФЛ!

7) Вы вошли в историю, как первые обладатели Кубка ХФЛ. Так вот вопрос
считаете вы себя кубковой командой? Какая игра в Кубке ХФЛ далась сложнее
всего?

Просто мы провели хороший сезон. Была запредельная мотивация. Не считаю Интер
кубковой командой. Для меня было 2 сложных игры. Игра с Каштаном была сложно тем
что, несмотря на наше преимущество до последней минуты было шаткое преимущество в
один мяч, а с UBF мы провалили первый тайм - было непонятно за счет чего мы сможем
обыграть UBF , но уже к средине второго тайма решили исход матча.

8) Что сложнее - завоевать чемпионство или отстоять его? Для вас как
организатора команды есть ли пример менеджера в профессиональном футболе?

Сложнее отстоять. Не та мотивация. Для меня пример менеджера это Сергей Палкин.
Хоть я и не поклонник Шахтера, но считаю Палкина самым сильным менеджером в
Украинском футболе.

9) Вам уже за 30. Хотелось бы узнать насколько изменилось сейчас отношение и
любовь к футболу по сравнению с вашей молодостью и детством? Что для вас
значит команда Интер? Вы помните свою самую первую победу в ХФЛ?

Я скажу больше мне через 1,5 месяца будет 40 ))
Отношение к футболу не изменилось. Футбол по прежнему часть моей жизни и моя
половина уже с этим смирилась. ))) Интер это тоже часть моей жизни и главное это
люди которые играют в команде Интер, многих я знаю более 10 лет и эти люди тоже
часть моей жизни. Самую первую не помню, но помню одну из самых запоминающихся.
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Мы играли на Отрадном еще на травяном поле, до постройки дома . Принимала нас
тогда команда Динамо Отрадный. Который еще не был чемпионом, а просто был
участником ХФЛ как и Интер. Мы показывали хорошую игру, но проигрывали по ходу
матча 1-0, у нас на воротах стоял полевой игрок, но несмотря на это мы выиграли 2-1,
наверное с этой игры началось противостояние Интер и Динамо Отрадный)))

10) Хотелось бы услышать ваши пожелания для игроков своей любимой команды.

Хочу пожелать коллективу команды Интер в первую очередь понимания что они
КОМАНДА. Нет на поле целей персоналий. Есть цели команды и все выполняют свою
работу на поле для достижения этой цели! Желаю оставаться командой даже после
того как многие закончат футбольные выступления. Оставаясь коллективом и все
футбола!
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